



Córdoba, 7 de mayo de 2014

## **EDUCACIÓN INVIERTE CERCA DE 320.000 EUROS DEL PLAN OLA EN LA MEJORA DE UN INSTITUTO DE CÓRDOBA Y UN COLEGIO DE EL VISO**

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita las obras de reforma del instituto López Neyra de Córdoba y el colegio La Inmaculada de El Viso, que beneficiarán a más de un millar de escolares y generarán alrededor de 24 puestos de trabajo**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), invertirá 319.945,15 euros del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) en reformar el Instituto de Educación Secundaria (IES) López Neyra de Córdoba capital y el Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) La Inmaculada de El Viso. Ambas actuaciones beneficiarán a más de un millar de alumnos y alumnas y generarán alrededor de 24 puestos de trabajo durante su ejecución.

La obra prevista en el IES López Neyra de Córdoba cuenta con un presupuesto de 200.000 euros y un plazo de ejecución de tres meses. Supondrá la reforma de los vestuarios del centro, que se renovarán en su totalidad en cuanto a instalaciones, acabado y saneamientos. Asimismo, se solucionarán problemas existentes de asientos en la solera de las dependencias de la biblioteca y un aula y se renovará la red de saneamiento para evitar definitivamente estos problemas. La mejora incluye, asimismo, la renovación del acerado perimetral. Esta actuación mejorará las condiciones de los cerca de 900 estudiantes matriculados en el instituto, además de generar en torno a 14 empleos.

En el CEIP La Inmaculada de El Viso, las obras de reforma cuentan con un presupuesto de licitación de 119.945,15 euros y abordarán, en un plazo de cuatro meses, la renovación completa de la instalación eléctrica del centro, adaptándola a la normativa vigente, así como la sustitución de todas las luminarias del edificio. Más de 180 escolares se verán beneficiados de estas mejoras, que crearán alrededor de 10 puestos de trabajo durante su ejecución.

Ambas actuaciones, cofinanciadas por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) y el Fondo Social Europeo (FSE), forman parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), que el Gobierno andaluz aprobó con el objetivo de fomentar el empleo en el sector de la construcción y mejorar las infraestructuras educativas. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).